

MILENARIO DE LA LENGUA. El Aleneo de El Salvador inauguró ciclo de conferencias para conmemorar el Milenario de la Lengua cicio de conierencias para commemorar el Milenario de la Lengus Castellana. Arriba: Dr. Manuel Luis Escamilla entrega placa de recuerdo al Ing. León E. Cuéllar (derecha), presidente. Abajo, iz quierda a derecha: Gral. José María López Ayala, Dr. Escamilla. Dr. Guillermo A. Cortés, Dr. Víctor Sánchez-Mesas y Juste (emba jador de España), Ing. Cuéllar. monseñor Luis Chávez y González. doña Eva Alcaine de Palomo e Ing. Carlos Varaona Villaseñor.

Hoy discutirán reformas a salario minimo cosecha

El presidente del Consejo Nacional del Salario Minimo. doctor Miguel Alejandro Gallegos, recibirá este dia a per soneros de la Federación Cristiana de Campesinos Salvadoreños (FECCAS), para discutir reformas al salario minimo de los campesinos en temporadas de café. La reunión, a la que asistirán también representantes de la Unión de Tra —— Pasa a la página 86

AGEPYM apoya la jornada

actual empleados públicos

La incertidumbre de los empleados públicos de que sea impuesta la doble jornada de trabajo en vez de la continua vigente hoy día, ha movido a directivos de AGEPYM a permanecer alertas para que la medida hoy en estudio no pase a los hechos. Hace poco una comisión de la directiva se entratividad de la directiva se entrativa de la directiva de trevistó con diputados de la Asamblea Legislativa para dis-— Pasa a la página 30 ——

Mejorarán la ayuda para los ganaderos en pequeña escala

Será incrementado en los próximos años por el Banco de Fomento Agropecuario, el programa de ayuda financiera y asistencia técnica al mediano y pequeño ganadero. En los dos últimos años, se dijo, que ha quedado demostrado que es posib'e que la ganadería sea rentable en unidades relativamente pequeñas, siempre que se de asistencia a sus propositivamente pequeñas, siempre que se de asistencia a sus propositivamente pequeñas, siempre que se de asistencia a sus propositivamente forma de la companya de la

pietarios. Actualmente técnicos del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, evalúan los lo-INDICE gros en todos los prestamos otorgados por AGRO-BANCO a meoia. Información Nacional nos y pequeños agricultores del país. Se espera que dados los bue nos resultados, el programa sea pequeños agricultores del Información Internacional 4 5 Editoriales 8 10 12 14 16 nos restitados, el programa sea extendido a otras instituciones del Estado que dan asistencia técni-ca a agricultores y ganaderos. El programa, dijo el Ing. Oscar Israel Landaverde, se ha llevado Sociales . 18 20 22 24 Su Salud

Cartas a Maria

Deportes .

Clasificados

Cómicos

Indicador

Mensaje a la Conciencia . 19 Platillos Voladores . . . 28 Deportes . 46 47 48 50 52

Horóscopo Personal . . . 43 Cine, Espectáculos y TV. . . 83

72 73 74.75

76 77 79 80 81

63 64 65 66 67

. . 83 84 85 86 87

a cabo con fondos propios del Ban-co de Fomento, del Banco Central de Reserva y del Banco Interame-ricano de Desarrollo. Su acción ha estado enfocada especialmento. expuso el Ing. Landaverde, a re-solver los problemas de alimen-tación del ganado en verano.

Por otra parte, expuso, no sólo se le ha dado ayuda financiera al ganadero, sino que también asis-tencia técnica y orientación de cómo utilizar los recursos con que - Pasa a la página 86 -

Más de 200 millones costo de geotérmica

A más de 200 millones de colones ascen-derá el costo de la Planta Geotérmica de Ahuachapán, con la adición de la tercera uni dad que espera ponerse en servicio en 1980, elevando la capacidad instalada a 95.000 kilovatios, a base de vapores subterráneos.

Al finalizar el año 1976 el costo de la planta de Ahuachapán ascendia a 108.6 millones de colones, incluyendo los desembo'sos efectuados hasta esa fecha para la construcción de la canaleta que conducirá al mar los fluidos residuales. A tal suma deberá agregarse —de acuerdo con datos obtenidos por LA PRENSA GRAFICA—, el costo de los equipos de la tercera unidad, el contrato de montaje electromecánico, las tuberias de acero, para conducir el vapor de os nuevos pozos a la planta, la ampliac on del edificio y la subestación, equipo transformador, servicios técnicos y otros rubros que incluyen intereses de los préstamos contraidos por la Comision Ejecutiva Hidroe éctrica del Rio Lempa (CEL).

Enormes inversiones

La fuente oficial informativa manifestó que la CEL tiene que realizar enormes in-

Cursos completos sobre el italiano

Completos cursos de lengua ita-liana ofrecerán en breve la Biblio-teca Nacional y el Departamento Pasa a la página 86



CASTIGO. (Santa Ana). La señora Teresa Rodriguez de González, pide castigo para el enfermero José Adolfo Cardona, sindicado de ul timar a su hijo Julio César Ro

Concurso escolar para darle realce al próximo carnaval

"Qué signifia para mi el Carnaval de San Miguel", se denomina un original concurso promovido por el Comité Organizador de los Festejos Novembrinos de San Miguel. Tiene objetivo, informaron, conocer el significado del carnaval migueleño por parte de las nuevas generaciones. El concurso ofrece jugosos premios en efectivo, para los triun-fadores. Las bases del concurso son las siguientes:

siones del carnaval. Modificacio nes que conviene hacerle al car naval. Aspectos que deben man

lizará a dos niveles, podrán par-ticipar: a) Estudiantes de 3o. a 60. grado. b) Estudiantes de 70

grado a último año de Bachille 1) Los trabajos deberán conte rato, c) Migueleños de nacimien-ner: Historia (opcional). Impre to o residentes de la ciudad d' to o residentes de la ciudad d) Podran envia:se las participaciones que se deseen

3) Presentación de los trabajos: Deberán tener un manmo de tres cuartillas y un maximo de cinco (tres copias). Escritos a maquina y a doble espacio. Enviarlos con - Pasa a la página 71 -

U. respalda mayor aporte profesional para el país

Con el objeto de formar técnicos en la rama de Educación, la Universidad Nacional ha instaurado un programa de postgrado de Maestria en Administración de la Educación. Mediante este nuevo programa —espec'ficaron fuentes de la Universidad—, se proyecta introducir técnicas que pro-muevan cambies fundamentales de calidad en el sistema educativo. A con'inación un co-municado de Relaciones Públicas la Universidad de El Salvador,

de la Universidad Nacional. Dice que siempre está consciente de

La formación de profesionales que contribuyan al desarrollo eco- do necesaria la instauración de nómico y social, constituye una un programa de post grado de de las mayores preocupaciones de —— Pasa a la púgina 36 ——

sus compromisos para con el pais.

Por tal razón, se ha considera-



CORO MAGISTERIAL. (Sonsonate). En la inauguración de la 3a. Feria de Ciencias y Humanida-des, llevada a cabo en el 3º Ciclo "Thomas Jefferson" de esta ciudad, tuvo destacada actuación el coro magisterial de Izalco. También participó la banda de dicho centro educativo. Arriba: el mencionado coro en plena actuación. Abajo: la banda -Foto de LA PRENSA, por Menilvar